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  C&rsquo;est le secteur entre Vabre et Fontanges qui a ouvert la voie mais bientôt, les 6 500 foyers que compte Onet
seront raccordés à la fibre, permettant un accès à internet en très haut débit.
Nous disposons d&rsquo;un équipement enfin à la hauteur, c&rsquo;est un rendez-vous que l&rsquo;on attendait depuis
longtemps », expliquait hier, visiblement ravi, le maire d&rsquo;Onet-leChâteau Jean-Philippe Keroslian. Le magasin
Orange du centre commercial l&rsquo;Estréniol, à Onetle-Château, servait hier de cadre à une cérémonie officialisant
l&rsquo;arrivée de la fibre dans la ville, effective depuis quelques jours entre Vabre et Fontange. « Les études ont
commencé en 2014 et, à l&rsquo;horizon 2019, les 6 500 foyers castonétois pourront en bénéficier », détaille le
délégué régional d&rsquo;Orange Jean-Christophe Arguillère.

De 40 à 55 &euro; selon la puissance du débit 
 
Concrètement, les bénéficiaires pourront jouir d&rsquo;un débit 30 fois supérieur à celui proposé par l&rsquo;ADSL et
ceci sans ralentissement. Le prix des offres varie de 40 &euro; à une plus d&rsquo;une cinquantaine en fonction de la
puissance du débit, de 100 Mbit/seconde jusqu&rsquo;à 500 Mbit/seconde. À noter que pendant la première année, les
particuliers peuvent bénéficier de promotions. 

[note AveyronADSL] il faut rajouter 150&euro; de frais de raccordement.

À l&rsquo;échelle de l&rsquo;agglomération, Onet est la deuxième ville à voir arriver la fibre après Rodez, en cours
d&rsquo;équipement depuis 2014. Et ce « sans bourse délier », s&rsquo;est réjoui Monique Herment Bultel (conseillère
communautaire en charge notamment de l&rsquo;aménagement numérique) puisque l&rsquo;opérateur investit sur ses
fonds propres, en collaboration avec les villes.

Pour le maire d&rsquo;Onet-le-Château, « c&rsquo;est une satisfaction pour la commune et l&rsquo;agglomération, pour
les particuliers et les professionnels. Nous avons enfin un mode de communication performant ».

L&rsquo;extension du réseau sera progressive et c&rsquo;est désormais au tour des habitants eux-mêmes de
travailler en se manifestant auprès des fournisseurs d&rsquo;accès internet pour savoir s&rsquo;ils sont éligibles à la
fibre. Rendez-vous pour cela sur reseaux.orange.fr ou bien sur interetfibre.orange.fr 

Le coût du déploiement de la fibre dans le département (hors agglomération) est chiffré entre 200 et 230 millions
d&rsquo;euros. Il devrait être terminé sur l&rsquo;agglomération ruthénoise à l&rsquo;horizon 2019.

Du nouveau pour les pros

S&rsquo;il ne fait aucun doute que beaucoup de professionnels aveyronnais vont rapidement bénéficier des services
d&rsquo;Orange, une centaine d&rsquo;autres sont déjà raccordés au très haut débit par l&rsquo;intermédiaire de Net
Grand Rodez, chargé de la conception et de l&rsquo;exploitation du réseau fibre par Rodez agglomération. Les débits
y sont garantis, bien supérieurs et surtout symétriques (l&rsquo;utilisateur met autant de temps à télécharger des
fichiers qu&rsquo;à les envoyer), mais le tarif est bien supérieur (prix d&rsquo;entrée de l&rsquo;ordre de 600 &euro;
mensuels). Une « complémentarité » dont se félicite Monique Herment Bultel, conseillère communautaire, l&rsquo;offre
de Net Grand Rodez n&rsquo;étant adaptée que pour les clients très « gourmands » en terme de débit. À
l&rsquo;image, cidessous, de la start-up ruthénoise E (ye) motion, spécialisée dans le coaching visuel.  www.net-grand-
rodez.fr/
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